

BREVES



Artes marciales. Un karateca sanfernandino con título de campeón

■ Sergio Galán López, vecino de San Fernando y miembro de la Escuela Deportiva de Karate Henares, se ha proclamado a sus 15 años Campeón de Europa cadete en los últimos campeonatos de Europa celebrados en Baku (Azerbaijan). El sanfernandino consiguió imponerse en la modalidad de katas individual y katas por equipos en los últimos campeonatos europeos celebrados el 11 y 12 de febrero.

Fútbol. Coslada y San Fernando miden fuerzas

■ Llega otro derbi en Preferente. El San Fernando intentará volver a encontrarse con la victoria tras el empate con el Alcobendas mientras el CD Coslada no dejará que acabe su buena racha de victorias en El Olivo. La cita para los aficionados será el domingo a las 11.30 horas.

Alto voltaje en el Cajamadrid

Inter y Carnicer se enfrentan en el derbi del Valle del Henares

A.M. | ALCALÁ

deportes@diariodealcala.es

El fútbol sala regresa al Valle del Henares por la puerta grande. Un gran derbi entre Inter Movistar y Carnicer Torrejón el viernes a las 21.00 horas será el partido de lujo de la próxima jornada de la Liga Nacional de Fútbol Sala. Un encuentro que se podrá seguir en directo por Punto Radio Henares a través de diariodealcala.es y dortorreon.es.

José Carnicer, entrenador del equipo torrejonero y Chema Jiménez, técnico interista, explicaron las claves de un partido en el que no podrán estar por lesión Betao, Álvaro, Schumacher y Pola -por parte del equipo verde- y Cayo, Ángel y Kita -del lado de Carnicer-.

Y es que, precisamente, la 'plaga' de lesiones que están viviendo ambos equipos será uno de los puntos importantes de este derbi. De hecho, según explicó Carnicer "tenemos

disponibles solo siete jugadores y tendremos que hacer un esfuerzo muy grande. Pero, al no ser un partido de nuestra liga, cualquier resultado que consigamos será bueno. Sin embargo, tenemos claro que no vamos a renunciar a nada".

En este sentido, Chema Jiménez añadió que "Carnicer siempre nos pone las cosas muy difíciles. Su filosofía de entrega y sacrificio hace que lo den todo en cada partido, que no reserven nada. De hecho, en la primera vuelta consiguieron los tres puntos".

Pero, además del derbi de este viernes, los dos técnicos ya tienen puesta la mirada en la Copa de España. Una cita que se celebrará en Logroño el próximo mes de marzo y que

contará con ambos equipos debido a la gran primera vuelta que han realizado los pupilos de José Carnicer.

El entrenador torrejonero se muestra muy optimista con los cruces ya que "el primer partido ante Lobelle es una eliminatoria al 50 por ciento. Entre los dos equipos no hay una gran diferencia. Les ganamos en la liga, pero cada partido es un mundo".

Sin embargo, Chema Jiménez no quiere mirar más allá del primer encuentro ante El Pozo porque "para nosotros es una final". Aún así, todavía quedan algunas semanas hasta el viaje, por lo que, de momento hay que disfrutar del derbi.



EL ESTADIO EL OLIVO ACOGE ESTE SÁBADO, A LAS 18 HORAS, UN PARTIDO BENÉFICO ENTRE EL CD COSLADA Y FOOTBALL CRACKS

Coslada quiere meter un gol a las leucodistrofias

D.SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es Twitter: @dcoslada

■ Coslada quiere meter un gol a las enfermedades raras y muy especialmente a las leucodistrofias. Por ello, este sábado, 25 de febrero, el estadio del Olivo acoge a las 18 horas un partido solidario en el que cada patada al balón servirá para recaudar fondos para ELA, la Asociación Europea contra las Leucodistrofias.

En el terreno de juego, dos rivales dispuestos a "correr y sudar" para ayudar. Por un lado, los jugadores del CD Coslada. Contra ellos, los miembros de Football Cracks, el primer programa global dedicado al fútbol, que posee una clara vocación de descubrir el talento a modo de concurso.

Los chicos de Ricardo Marcos se las



PARTIDO. El alcalde de Coslada junto a Menéndez y la vicepresidenta de ELA

verán en un divertido partido contra cracks como Javier del Val, Marc Gamón, Víctor Carrillo, que harán equipo junto a dos de sus entrenadores Lobo Carrasco, ex jugador y ex entrenador,

y Eduardo Valcárcel, entrenador y director de la Escuela de la Real Federación Española de Fútbol y la única persona en España que, con una sola pierna, ha conseguido jugar al deporte rey.

La entrada cuesta tres euros y será gratis para los menores de siete años. Todo el dinero recaudado se destinará a la asociación ELA -que cuenta con dos padrinos de lujo como Zinedine Zidane y Raúl González Blanco- para la investigación de terapias en la lucha contra las leucodistrofias, la formación del personal sanitario y el apoyo de los afectados y sus familiares.

"Es la mejor manera de ayudarles y garantizo al que vaya que pasará un rato estupendo viendo jugar a ambos equipos", asegura Miguel Menéndez, productor de Football Cracks, quien asegura que a Zidane le hubiera gustado acudir a la cita pero, por motivos profesionales, no podrá estar. "Quizá todo cambie y aparezca, pues está muy volcado con esta causa", dice Menéndez.